

Suben 0.14% precios en quincena (El Reforma 23/04/09)

Suben 0.14% precios en quincena (El Reforma 23/04/09) En términos anuales, la inflación se colocó en la primera quincena de abril en 6.2 por ciento Juan Carlos Orozco Ciudad de México (23 abril 2009).- Acorde con la tradicional baja de inflación que se registra en abril de cada año por el inicio de la aplicación de tarifas eléctricas de temporada cálida en importantes ciudades, en la primera quincena de este mes la tasa de inflación modificó la tendencia creciente de marzo y se ubicó en 0.14 por ciento, de acuerdo con lo difundido por el Banco de México. Sin embargo, esta reducción en el ritmo de crecimiento de los precios, no evitó que la inflación de la primera quincena de abril se colocara como la más alta en los últimos 7 años, para un periodo similar. En términos anuales la tasa de inflación del periodo reportado fue de 6.2 por ciento. El alza de precios de la primera quincena de abril estuvo determinada por un incremento de 2.14 por ciento en el índice de precios de los productos agropecuarios, señalan las mediciones del banco central. El contrapeso a este fuerte crecimiento fue dado por los bienes y servicios administrados y concertados, en donde se ubican las tarifas eléctricas, cuyo índice registró un descenso de 1.06 por ciento. Las tarifas de los servicios, sobre todo las de aviación y turismo, registraron una importante caída al término de la Semana Santa y también evitaron que la tasa de inflación de abril fuera superior a la registrada. Otro importante subíndice, que tiene un peso superior al 10 por ciento en el Índice Nacional de Precios al Consumidor, el de la vivienda, registró una caída de 0.75 por ciento en el lapso referido. En las ciudades beneficiadas por las tarifas eléctricas especiales se registró deflación y el caso extremo fue el de Ciudad Acuña, en donde la baja del índice general de precios fue de 3.14 por ciento.